
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 2212

Prix 550 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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L'Agence  du  cap  vous  propose  à  Saint-Raphaël  dans  le  secteur  Plateau  Notre

Dame, un appartement 3 pièces climatisé composé de 2 chambres,  une salle  de

bain  avec  w.c  séparé,  séjour  ouvrant  sur  une  terrasse  ensoleillée  profitant  d'une

superbe vue dégagée jusqu'à la mer, cuisine indépendante aménagée et équipée.

La  résidence  dispose  d'un  magnifique  parc  et  d'une  piscine.  Situé  à  moins  d'un

kilomètre de la gare et du centre-ville et 800 m du Port Santa Lucia. L'appartement

est vendu avec un garage privatif dans la résidence. Copropriété de 48 lots (Pas de

procédure en cours). Charges annuelles : ...

Agence du cap offers you in Saint-Raphaël  in  the Plateau Notre Dame sector,  an

air-conditioned  3-room  apartment  composed  of  2  bedrooms,  a  bathroom  with

separate  toilet,  living  room  opening  onto  a  sunny  terrace  enjoying  a  superb

unobstructed view up to 'by the sea, fitted and equipped independent kitchen. The

residence  has  a  magnificent  park  and  a  swimming  pool.  Located  less  than  a

kilometer  from  the  train  station  and  the  city  center  and  800  m  from  Port  Santa

Lucia. The apartment is sold with a private garage in the residence.

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE  200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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